

597265

El Diario Austral (Osorno) 7-Oct-1999

ARTE Y ESPECTACULO P.A10

A-10



Culturales

**Películas**

Enmarcado en la semana de la hispanidad, la Biblioteca Municipal de Osorno realizará un ciclo de películas y documentales que co-menzará hoy con "Canciones populares recopiladas por Federico García Lorca" y el ballet "El sombrero de tres picos".

Las proyecciones se harán a las 16.30 horas con entrada libre.

**Arreglos florales**

Entre el 18 y el 22 de octubre próximo, se dictará el curso de "arreglos florales creativos", a cargo de la profesora de ikebana y socia activa del Club de Jardines de Osorno, Graciela Rodríguez de González. Las clases —que se realizarán en el Centro Cultural, Matía 556— se dictarán en dos horarios: de 10 a 12 horas, y de 19 a 21 horas. Mayores informaciones en el teléfono 233292.

Milán Ivelic, director del Museo Nacional de Bellas Artes

# Nuevas reflexiones artísticas

No basta con señalar que Milán Ivelic es el director del Museo Nacional de Bellas Artes para convidar a los artistas locales y público en general a la conferencia que dictará mañana, a las 19.30 horas, en el Auditorium El Canelo de La Araucana.

Invitado por la Coporación Cultural Grupo Arte de Osorno para hacerse parte en el ciclo "Estética en el arte", Ivelic es además catedrático en el Instituto de Estética de la Universidad Católica, donde imparte clases en las áreas de teoría e historia del arte. Por si fuera poco, es presidente de la Comisión Asesora Presidencial en materias culturales e integrante de diversos comités asesores en estas materias en todo el territorio nacional.

Pero los hombres son integrales, y este personaje, que muchos podrían catalogar entre los más connotados sabios de la cultura nacional, tiene un pasado de basquetbolista y de campeón nacional de pimpón. Esto le da otra arista a la probable conversación que sostendrá también con los alumnos de la Escuela de Arquitectura y Diseño de la Universidad de Los Lagos en un encuentro pre-



Milán Ivelic, director del Museo Nacional de Bellas Artes vendrá mañana a conversar con los artistas locales.

vio que se desarrollará a las 12 horas, en la casona de Avenida Hollstain 03.

La reflexión, que está programada para mañana, tendrá un carácter no tradicional. "Se trata de que podamos tener una conversación con el director, para plantear entre todos nuestras inquietudes y podamos acotar las observaciones personales que se tienen con respecto a la estética en las artes plásticas", comentó Albertina Marambio, presidenta.

El catedrático, quien afirmó que "la docencia es mi pasión... a través de la enseñanza se logra un efecto multiplicador y eso es

sensacional", ha publicado una cuantiosa gama de textos que van desde las editoriales universitarias hasta catálogos y revistas nacionales e internacionales.

Posteriormente, Ivelic asistirá como invitado de honor a la ceremonia de entrega de la estatuilla "Unión de las artes" que entregará la misma corporación cultural al destacado pianista osornino Alfonso Montecino, quien ha sido designado con el premio "Reconocimiento Cultural 1999", distinción que recibirá mañana, a las 21 horas, en el Club de Campo. Las adhesiones se pueden adquirir en el fono 232449.

## Nuevas reflexiones artísticas [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Nuevas reflexiones artísticas [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile